

24 janvier 2019

Davies appartient à l'élite des cabinets canadiens selon Global Competition Review

L'équipe Concurrence, lois antitrust et examen de l'investissement étranger de Davies se trouve de nouveau classée parmi l'élite au Canada, soit la plus haute distinction accordée, selon le sondage annuel réalisé par GCR sur les plus grands cabinets en droit de la concurrence au monde.

Le guide salue Davies pour la longue liste d'opérations de portée mondiale réalisées au cours de la dernière année, ainsi que pour le travail impressionnant accompli en matière de litiges et d'enquêtes dans le domaine de la concurrence, dont les multiples dossiers majeurs concernant les cartels qui sont en cours. Le travail remarquable des associés George Addy, John Bodrug, Elisa Kearney, Sandra Forbes, Adam Fanaki et Charles Tingley est également souligné dans le guide de cette année.

Le classement GCR 100, qui en est à sa 19e édition, contient une analyse qualitative des cabinets juridiques qui accomplissent les mandats importants dans le domaine de la concurrence et des lois antitrust à l'échelle mondiale.